



Primarschulgemeinde Herdern - Dettighofen

An alle Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der
Primarschulgemeinde Herdern – Dettighofen

September 2015

Anpassung der Vorgehensweise zum Thema „Schulstandorte“

Sehr geehrte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Besten Dank für Ihr zahlreiches Erscheinen an der Informationsveranstaltung in Lanzenneunforn vom 26. August 2015.

Danke auch für die vielen Rückmeldungen im Blog der PSG Herdern-Dettighofen unter standort.psg-herdern-dettighofen.ch.

Die Behörde hat sich an der letzten Informationsveranstaltung klar für die Konzentration der Schule am Standort Herdern ausgesprochen. Der Entscheid basiert auf umfassenden Abklärungen und unter Berücksichtigung des Expertenwissens der Thurgauer Kantonalbank, Wüest & Partner und der Exent AG. Die Problemstellung ist äusserst vielschichtig und es gilt viele Faktoren zu berücksichtigen.

Das Stimmungsbild ist aktuell stark geprägt durch die fehlende Mitbestimmung hinsichtlich der strategischen und organisatorischen Aufstellung der Schule. Viele der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger, die sich bei der Behörde gemeldet haben, wünschen bereits im ersten Schritt der Umsetzung – der Festlegung der Standort-Strategie – eine Mitsprache.

Gerne teilen wir Ihnen heute mit, dass wir diesem Wunsch entsprechen werden. Die Behörde hat sich entschlossen an einer der nächsten kantonalen und nationalen Abstimmungen/Wahlen eine Konsultativabstimmung an der Urne durchzuführen. Mit dieser unverbindlichen Abstimmung wollen wir eine grössere Zahl von Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern erreichen und so die politische Machbarkeit der Standortkonzentration in Herdern in Erfahrung bringen. Der Ausgang der Abstimmung wird der Behörde helfen, den richtungsweisenden Entscheid für das weitere Vorgehen zu wählen.

Diese Anpassung der Vorgehensweise hat nun zur Folge, dass wir die Informationsveranstaltung vom 17. September 2015 absagen.

Sie werden bei der erst möglichen Gelegenheit in den Abstimmungsunterlagen auch eine Botschaft der PSG Herdern-Dettighofen finden, in welcher wir Ihnen nochmals alle bisherigen Abklärungen zusammenfassen und unsere Empfehlung abgeben.

Schon jetzt bedanken wir uns bei Ihnen für die hohe Stimmbeteiligung.

Der Schulpräsident, Marc Meile